



La Alcazaba

Número 809 6 de Noviembre de 2024 C/ Pedro Molina, 1 Tfno: 952 603 343 E-mail: prensa@femape.com

Web: www.femape.com Edición digital: www.femape.com/la-alcazaba-periodico X: @FMPLaAlcazaba Facebook: FMPLaAlcazaba



aniversario



*Viernes 8 de noviembre de 2024, 21 h.
Caseta de la Federación (Cortijo de Torres)*

Cena de gala servida por Grupo La Reserva

Sorteos por gentileza de los patrocinadores



• FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS, CENTROS CULTURALES Y CASAS REGIONALES 'LA ALCAZABA'

Las Peñas se ponen al servicio de Valencia

AGRUPACIÓN DE VOLUNTARIADO DE RESPUESTA RÁPIDA

RECOGIDA DE AYUDA A AFECTADOS POR LA DANA

DESDE EL LUNES 4 AL VIERNES 8 DE NOVIEMBRE DE 2024

El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Participación Ciudadana, ha activado un plan de emergencia con motivo de las fuertes inundaciones que se han producido en la Comunidad Valenciana, dejando graves consecuencias materiales y humanas.

Los Supermercados Maskom tendrán habilitados puntos de recogida en todos sus 57 establecimientos de Málaga y provincia, siendo lo más necesario:

- ALIMENTOS NO PERECEDEROS (ARROZ, LEGUMBRES, LECHE, LATAS/BOTES EN CONSERVA, ACEITE...)
- MATERIAL DE LIMPIEZA (ESCOBAS, RECOGEDORES, CUBOS, GUANTES...)

Teléfonos de información por zonas:

Distrito Centro

Asociación Nada es Imposible – 666 378 333
Asociación Lagunillas – 666 999 389
Asociación Victoriana de Capuchinos – 656 791 946

Distrito Este

Asociación AMFREMAR – 952 202 749 / 640 303 605 / 687 633 596

Distrito Ciudad Jardín

Asociación La Unión de Ciudad Jardín – 637 908 000

Distrito Bailén - Miraflores

Asociación de Vecinos Nueva Málaga – 661 739 270

Distrito Palma - Palmilla

Asociación Animación Malacitana – 744 641 525

Distrito Cruz de Humilladero

Asociación Solidaridad Asistencial en Compañía – 600 727 577

Distrito Carretera de Cádiz

Asociación de Vecinos Torrijos – 653 296 794
Asociación Nuevo San Andrés – 645 364 989
Asociación Casa de la Misericordia – 625 108 062
Asociación INCLUDD – 722 372 787

Distrito Churrriana

Asociación Sentimiento Churrianero – 665 095 069

Distrito Campanillas

Asociación Animación Malacitana – 667 852 983
Campanillas Solidaria – 607 685 496

Distrito Puerto de la Torre

Asociación Hermandad Blanca – 677 202 899

Distrito Teatinos - Universidad

Asociación Hanuca – 684 158 165

• LA ALCAZABA

La sociedad española está conmocionada con los trágicos sucesos ocasionados por la DANA que durante la pasada semana ha afectado a diferentes zonas de nuestro país, entre ellas la provincia de Málaga. Especialmente dramáticos han sido los daños que se han producido en la provincia de Valencia, dejando un desolador panorama de muerte y destrucción.

En Málaga, la Agrupación de Voluntariado de Respuesta Rápida junto al Ayuntamiento de la capital, a través del Área de Participación Ciudadana, ha activado un plan de emergencia con motivo de estas fuertes inundaciones.

Para ello, se han habilitado puntos de recogida en los establecimientos de Maskom; así como en los diferentes distritos malagueños. Entre ellos se encuentran sedes de entidades federadas como la Asociación Hanuca en Teatinos - Universidad. También el Banco de Alimentos de Ciudad Jardín 'La Unidad', en el que colaboran diferentes asociaciones de este distrito.

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' también ha ofrecido su sede de la calle Pedro Molina 1 (junto a la calle Victoria), para la recogida de esta ayuda que posteriormente será depositada en este Banco de Alimentos para su envío a los afectados por la DANA.

Se ha habilitado un amplio horario, **de 7 a 14 y de 17 a 19 horas, desde el lunes 4 al viernes 8 de noviembre**, en los que se podrán entregar tanto alimentos no perecederos (arroz, legumbres, leche, latas o botes de conserva, aceite...); así como material de limpieza (escobas, recogedores, cubos, guantes...).

El pasado lunes por la mañana salía al punto de recogida un primer furgón compuesto íntegramente por donaciones de la propia Federación de Peñas, la Peña Los Mimbrales y la peñista Coco.

Otras entidades Federadas como la Peña Perchelera, el Centro Asturiano de Málaga en Torremolinos, la Peña Nueva Málaga, la Peña Super Basti, la Peña Los Penosos, la Peña Recreativa Palestina, la Peña El Palustre o la Peña Finca La Palma también han ofrecido sus sedes para la recogida de ayuda.

Colaboran:



• EDITORIAL

Un Aniversario con el recuerdo a las víctimas

Este próximo viernes 8 de noviembre, la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' celebra su XLIII Aniversario. Cada año, este acontecimiento es muy especial.

Es nuestro cumpleaños, y como en todos los acontecimientos familiares, siempre nos gusta estar arropado de los nuestros. Y los peñistas somos eso, una gran familia que se tiene que apoyar en los buenos y en los malos momentos.

Un año más, el lugar elegido para este evento es nuestra caseta de Cortijo de Torres. Es difícil encontrar un lugar más nuestro. Celebramos en casa, en un espacio por el que se ha peleado durante décadas y que ahora queremos aprovechar a lo largo del año.

Es una satisfacción especial el comprobar cómo se han volcado las entidades para estar presentes en este acto. No por compromiso, sino por convicción de que hay que estar juntos, seguir remando al unísono para la consecución de los objetivos que nos hemos marcado.

Tanta ha sido la respuesta de las peñistas, que con una semana de antelación con respecto a la fecha límite que se había marcado para la retirada de invitaciones, hubo que enviar un comunicado informando que el aforo se había completado. Todos quieren ir al Aniversario de la Federación, y aunque es de lamentar que haya personas que no vayan a poder acompañarnos, también es una alegría saber que se tiene el respaldo de un colectivo tan amplio como es el de las Peñas de Málaga.

Todo está preparado para vivir una gran velada de hermandad y compañerismo, que como todo en estos días se verá ensombrecido por el dolor de la terrible tragedia que nos ha asolado hace muy pocos días.

Por eso, lo que no podrá entregarse en este acto, como estaba previsto, es el premio Malagueño de Pura Cepa 2024 a la Policía Nacional, como reconocimiento a su labor en favor de la ciudadanía en este año en el que se conmemora su 200 aniversario. Los terribles acontecimientos provocados por la DANA en Valencia nos recomiendan el aplazamiento de este acto, de forma que se buscará otro momento más apropiado para hacer su entrega de forma privada en las dependencias de la Comisaría Provincial.

Este Aniversario tendrá un emocionado recuerdo con las víctimas.



La Caseta de la Federación de Peñas acogerá el XLIII Aniversario.



Tu mixer rico en matices

CON NUEVOS AROMAS 100% NATURALES

ROYAL BLISS y su logotipo son marcas registradas de The Coca-Cola Company.

La Alcazaba

EDITA: FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS, CENTROS CULTURALES Y CASAS REGIONALES 'LA ALCAZABA'

Redacción: Daniel Herrera

Dirección: C/ Pedro Molina, 1. CP 29012 Málaga

Tlf.: 952 60 33 43

e-mail: prensa@femape.com

Web: www.femape.com

• FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS, CENTROS CULTURALES Y CASAS REGIONALES 'LA ALCAZABA'

El colectivo se vuelca ante la celebración este viernes del XLIII Aniversario de la Federación

• LA ALCAZABA

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' va a celebrar el próximo viernes 8 de noviembre su XLIII Aniversario en el transcurso de un acto a celebrar en su propia Caseta en el recinto ferial de Cortijo de Torres.

La cena de gala será servida por el Grupo La Reserva, dando inicio a las 21 horas.

La respuesta por parte de las entidades ha sido amplísima, de modo que el pasado lunes 28 de octubre ya hubo que comunicar

que estaba el aforo completo y ya no se podían retirar más invitaciones.

Cada una de ellas contará con una numeración, que permitirá participar en el sorteo de cuatro jamones de Famadesa, así como de un regalo sorpresa de Navarro Hermanos.

El menú está compuesto por un aperitivo de bienvenida compuesto por vasitos de porra, chistorra de Navarra, aceitunas y patatas chips

Ya en mesa, se servirán entrantes (un plato para cada cuatro personas), compuestos por

taquitos de salmón, jamón y queso.

El primer plato será sopa de rape, almejas y langostinos; mientras que para el segundo se da a elegir entre lomo de ternera asada con salsa española y guarnición de patatas a lo pobre, o merluza en salsa verde. Deberá comunicarse la elección al retirar la tarjeta.

Como postre se incluyen milhojas caseras de nata y café; estando todo acompañado con vino tinto, vino blanco, agua, refrescos y cervezas. Incluye un licor o combinado.

Acto institucional

Estaba prevista la entrega del Premio Malagueño de Pura a la Policía Nacional por su 200 Aniversario, que finalmente será pospuesta. Sí que se hará entrega de un recuerdo a cada una de las entidades representadas.

Otra de las distinciones que se concederán en este acto será el Premio de Gastronomía de la pasada Feria de Málaga 2024, que quedó pendiente de entregar el pasado mes de agosto.

Según se ha acordado, la distinción recaerá en el Centro Cultural Renfe, por la calidad de la cocina

de su caseta.

El premio a recoger se trata de una placa cerámica obra del artista José Luis Pavón.

Se contará igualmente con la intervención del presidente Manuel Curtido, estando aún por definir las autoridades que nos acompañarán junto a representantes de diferentes colectivos de la sociedad malagueña y de empresas patrocinadores, acompañarán a los peñistas en un acontecimiento muy esperado cada año.

En el fin de fiesta se contará con la actuación del Grupo Cenachero.



Las entidades federadas volverán a recibir un recuerdo por su participación en este acto.



CAFÉS
SANTA CRISTINA
Maestría

El GUSTO por lo NUESTRO



nube



sombra



semi corto



corto



mitad



semi largo



largo



solo

www.cafes-santacristina.com

• FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS, CENTROS CULTURALES Y CASAS REGIONALES 'LA ALCAZABA'

Se pospone la entrega del Premio Malagueño de Pura Cepa 2024 a la Policía Nacional

• LA ALCAZABA

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales La Alcazaba acordaba conceder el Premio Malagueño de Pura Cepa 2024 a la Policía Nacional.

A lo largo de su historia, este galardón lo han recibido personalidades de la vida política, empresarial, social, deportiva o de otros ámbitos de la cultura. En su edición de 2023, el premio fue para el torero Saúl Jiménez Fortes.

Con este galardón, era intención de la Federación de Peñas reconocer la labor desarrollada por la Policía Nacional en un año tan significativo para el cuerpo como es este 2024 en el que se conmemora su 200 Aniversario.

La Policía Nacional, a través de su Comisario Provincial en Málaga

Enrique Barón Castaño, aceptaba el ofrecimiento realizado y estaba previsto recoger el Premio Malagueño de Pura Cepa 2024 en el transcurso del XLIII Aniversario de La Alcazaba, este 8 de noviembre a las 21 horas en su Caseta de Cortijo de Torres.

Sin embargo, ante los dramáticos daños ocasionados por la DANA en Valencia y otras zonas del país, se ha acordado posponer esta entrega a un acto privado en el que en una fecha a acordar se desplazará una representación de la Federación a la Comisaría Provincial.

Policía Nacional

La Policía Nacional cumple 200 años al servicio de los ciudadanos. Fue la Real Cédula de 13 de enero de 1824 la que creó la Policía General del Reino, el antecedente histórico de esta institución policial, primer cuerpo policial con dimen-

sión nacional con la función de «garantizar el bien y la seguridad pública».

Este hito histórico marcó el origen de lo que hoy conocemos como la Policía de todos los españoles, por lo que esta fecha posee sin duda una gran relevancia para el devenir de nuestro país.

La Policía Nacional, que es el cuerpo estatal más antiguo de todas las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad de España, ha sabido evolucionar y adaptarse a los desafíos de cada época, forjando en ese largo recorrido unos principios y valores muy sólidos, nacidos del esfuerzo, sacrificio e incluso heroísmo de sus integrantes.

En sus dos siglos de historia, la Policía Nacional ha buscado dar respuesta inmediata y eficaz a las demandas de todos los ciudadanos, razón por la cual, es hoy una de las instituciones más queridas y valoradas por la sociedad.



Comisaría Provincial, donde finalmente será entregado el premio.



La Federación de Peñas estuvo presente en la celebración de los patronos de la Policía Nacional.

VICTORIA MÁLAGA

VISITA NUESTRA FÁBRICA

Reserva en:
WWW.CERVEZAVICTORIA.ES

VICTORIA MÁLAGA 1928

Victoria recomienda el consumo responsable. Alc. 4,8% Vol.

• FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS, CENTROS CULTURALES Y CASAS REGIONALES 'LA ALCAZABA'



Memorial Rafael Fuentes Aragón
XIX OLIMPIADAS DE JUEGOS DE PEÑAS

Peña Costa del Sol
9 y 10 de noviembre
2024

Patrocina:
málaga
la ciudad redonda

Ayuntamiento
de Málaga

RANAS
DOMINÓ
DARDOS
AJEDREZ
PETANCA

PARCHÍS
CHINCHÓN

Cartel de las XIX Olimpiadas de Juegos de Peñas.

La Peña Costa del Sol acoge las XIX Olimpiadas de Juegos de Peñas 'Memorial Rafael Fuentes Aragón'

• LA ALCAZABA

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', además de la celebración de su Aniversario, tiene otros acontecimientos destacados a celebrar este próximo fin de semana.

Uno de ellos es la disputa de las XIX Olimpiadas de Juegos de Peñas 'Memorial Rafael Fuentes Aragón', en la que representantes de las diferentes entidades que componen este colectivo participarán en competiciones tradicionales como son el dominó, parchís, chinchón, ajedrez, rana, la petanca y los dardos.

Dado el incremento de disciplinas que se ha realizado en las últimas ediciones, se ha decidido mantener la división de esta competición en dos jornadas. De este modo, el sábado 9 de noviembre está previsto que se disputen las partidas de ranas, dardos y parchís, y el domingo 10 se completará con las de dominó, petanca, ajedrez y chinchón.

Las XIX Olimpiadas de Juegos de Peñas 'Memorial Rafael Fuentes Aragón' contarán como ubicación las instalaciones de una entidad federada como es la Peña Costa del Sol, que se encuentra ubicada en la Calle Princesa, 40 (Huelin) de la capital malagueña.

Por motivos de infraestructura, la competición de Petanca se disputará en las instalaciones de la Asociación Deportiva de Petanca del Distrito Palma Palmilla. Los jugadores deberán trasladarse hasta este lugar, y podrán desplazarse por sus propios medios a la

sede de la Peña Costa del Sol para compartir el almuerzo con el resto de participantes; que está incluido en la inscripción para esta competición de una forma absolutamente gratuita para los jugadores..

La acreditación y recogida de credenciales se adelanta para los días 6 y 7 de noviembre (miércoles y jueves), de 9 a 13 horas.

Por su parte, cada una de las jornadas de competición arrancará a las 10 horas, y se realizará un receso para el mencionado almuerzo, para proseguir con las partidas hasta su conclusión.

El domingo 10 de noviembre, una vez completada todas las partidas (en torno a las 18 horas), tendrá lugar la entrega de premios, contándose entonces con la asistencia de los premiados también del día anterior. Habrá trofeos para los ganadores en una jornada de hermandad para todos los peñistas malagueños en recuerdo de Rafael Fuentes Aragón; por lo que se contará con la presencia de miembros de su familia.

Al inicio de cada una de las competiciones, desde la organización se comunicarán las bases, aclarando todas las dudas que puedan surgir antes de comenzar con la disputa de las partidas.

Las Olimpiadas de Juegos de Peñas son una actividad muy tradicional que cada año sirven para reforzar la unidad y la convivencia entre socios de las entidades que conforman la Federación Malagueña de Peñas; contándose con una amplia representación de buena parte de ellas.



NH Navarro Hnos.
www.navarrohermanos.com

TODO SOBRE RUEDAS

SCOOTERS
BICIS INFANTILES
FITNESS

MOTOS
BICIS ELÉCTRICAS DE MONTAÑA
COCHES SIN CARNET

MÁLAGA Polígono San Luis | C/Carretería | C/Moraima | Av. Velázquez | C/María Tubau | Vélez-Málaga | Marbella | San Pedro de Alcántara

• EMPRESAS



Rocío Madrid y Alberto Díaz, con el nuevo KIA EV3.



Manuel Muñoz, Alberto Díaz y Manuel Curtido.

Ruedatur presenta en Málaga el nuevo KIA EV3

• LA ALCAZABA

Ruedatur, concesionario KIA en Málaga, presentaba en primicia en nuestra provincia el KIA EV3.

El acto contaba con la presencia como padrinos de la presentadora Rocío Madrid y el jugador

de Unicaja Baloncesto Alberto Díaz.

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' estuvo representada en este acto por su presidente Manuel Curtido y el directivo Manuel Muñoz.



• FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS, CENTROS CULTURALES Y CASAS REGIONALES 'LA ALCAZABA'

• LA ALCAZABA

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' trabaja ya en su programa de actividades para el año 2025. Como novedad, se plantea un primer Encuentro de Coros Rocieros que se anuncia para la jornada del 11 de enero.

El evento está programado durante toda la jornada, comenzando a las 12 horas, y desarrollándose en su propia Caseta del Recinto Ferial de Cortijo de Torres.

Desde la organización se invita a todos los coros de Málaga, tanto los de sus propias entidades federadas como de otros colectivos u organizaciones, a unirse a esta iniciativa.

Para ello, se abre el plazo de inscripción en el correo electrónico secretariogeneral@femape.com; donde se podrá facilitar más información a los coros.

El colectivo peñista impulsa el I Encuentro de Coros Rocieros en 2025



Los coros rocieros de Málaga encontrarán un punto de encuentro en esta iniciativa de la Federación Malagueña de Peñas.

• FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS, CENTROS CULTURALES Y CASAS REGIONALES 'LA ALCAZABA'

IV MASTERCLASS DE DANZA TRADICIONAL ANDALUZA



9 y 10 de noviembre de 2024
Nivel avanzado

Sala Fitness
Ayuntamiento de Torremolinos
Calle de los Pinares, 5
29620 Torremolinos

Inscripciones:
secretariogeneral@femape.com

PATROCINA



Diputación Provincial
de Málaga

COLABORAN



Cartel de la actividad.

Masterclass de Danza Tradicional Andaluza este fin de semana en Torremolinos

• LA ALCAZABA

La caseta fitness del recinto ferial de Torremolinos acoge los próximos 9 y 10 de noviembre la IV Masterclass de Danza Tradicional Andaluza que organiza la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', con el patrocinio de la Diputación de Málaga y con la colaboración del Ayuntamiento de Torremolinos.

Está dirigida a personas del Conservatorio Superior de Danza, a docentes de escuelas municipales de danza tradicional y regional, y a alumnos de nivel avanzado del Conservatorio Profesional de Danza de España.

Esta actividad formativa cuenta como docente con uno de los mayores expertos del

tema, como es Juan Navarro. Será el encargado de dirigir las clases que se van a desarrollar en horario de 10:00 a 14:00 y de 17:00 a 19:00 horas el sábado y de 10:00 a 14:00 horas el domingo.

El 10 de noviembre se celebrará un acto de clausura, con la entrega de diplomas a los participantes como certificación de la formación recibido durante estos dos días.

Este es el cuarto año consecutivo que se ha convocado esta actividad, que nuevamente ha tenido una gran aceptación, disparándose las peticiones desde su publicación.

Con ella se contribuye a la difusión de bailes tradicionales andaluces, asegurándose su conservación a lo largo del tiempo a través de la educación de formadores.

I Encuentro de Coros Rocieros



FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS

11 de enero de 2025

-Caseta Federación Malagueña de Peñas-
Recinto ferial de Cortijo de Torres
Desde las 12 horas

INSCRIPCIONES:

secretariogeneral@femape.com



Diputación Provincial
de Málaga

• FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS

• FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS, CENTROS CULTURALES Y CASAS REGIONALES

Taller de Asesoría para asociaciones en Torrox Costa

• LA ALCAZABA

LA Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' organiza este miércoles 6 de noviembre en Torrox un taller gratuito de

Asesoría Jurídica para Asociaciones.

El Salón de Usos Múltiples de la Oficina de Turismo de Torrox Costa acoge desde las 17:30 horas este curso de gran utilidad para las asociaciones.



Patrocina

 Diputación Provincial de Málaga

Colabora

 Ayuntamiento de Torrox

Curso de Asesoría Jurídica para Asociaciones

TORROX

6 de noviembre de 2024. 17:30 h.

Salón de Usos Múltiples, Oficina de Turismo C/ Almería (Torrox Costa) Inscripciones: david.vargas@torrox.es

Cartel del curso.

La Escuela de Copla propone un Curso de Tamborileros

• LA ALCAZABA

Desde la Escuela de Cante y Copla 'Miguel de los Reyes' de la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' se pone en marcha una nueva actividad formativa a desarrollar en este curso 2024.

En concreto, se trata un Curso de Tamborileros, de carácter gratuito, que dará inicio el próximo 12 de noviembre.

Las clases tendrán carácter semanal, todos los martes, de 19 a 21 horas; teniendo conti-



Tamborileros en la Aldea del Rocío.

nuidad los primeros meses de 2025.

Todos los interesados podrán

realizar su inscripción a través del correo electrónico secretariogeneral@femape.com.





EMR

Escuela de Cante y Copla 'Miguel de los Reyes'



Curso de Tamborileros 2024

Inscripciones gratuitas y más información en secretariogeneral@femape.com

Desde el 12 de noviembre, todos los martes de 19 a 21 horas

 | 

Cartel del curso.



famadesa

El sabor de la **Calidad**

Ha nacido en Belén



MUSICAL NAVIDEÑO EN DOS ACTOS

ESCRITO, COMPUESTO Y DIRIGIDO POR EL MAESTRO PEDRO GORDILLO

GALA DE CLAUSURA DEL
TALLER BÁSICO DE TEATRO MUSICAL



Escuela de Cante y Copla
'Miguel de los Reyes'



CENTRO CULTURAL PROVINCIAL
MARÍA VICTORIA ATENCIA
(CALLE OLLERÍAS)

MIÉRCOLES 11 DE DICIEMBRE
19 HORAS

LA ALEGRÍA DE LA NAVIDAD, REPRESENTADA EN UN CAMPAMENTO NÓMADA GITANO, LLEGA A NOSOTROS. EL AMOR QUE DIOS SIENTE POR LA HUMANIDAD SE MANIFIESTA EN BELÉN CON EL NACIMIENTO DE SU HIJO.

málaga



Diputación Provincial
de Málaga



• FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS, CENTROS CULTURALES Y CASAS REGIONALES 'LA ALCAZABA'

Bases del XXXIII Certamen de Belenes 'Memorial José María Martín Carpena'

• LA ALCAZABA

A) DE LA ORGANIZACIÓN:

- El Certamen de Belenes lo organiza y promueve la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', con el patrocinio del Excmo Ayuntamiento de Málaga - Área de Cultura.
- Podrán participar en dicho Certamen, todas las Entidades Agrupadas en esta Federación.

• Todas las Entidades participantes recibirán de esta Federación, un recuerdo conmemorativo por su participación en el XXXIII Certamen de Belenes.

- Las visitas del jurado a las Entidades participantes en el Certamen, se realizarán del 9 al 12 de Diciembre de 2024.
- Los miembros del Jurado irán siempre acompañados por Directivos de esta Federación.
- La finalidad de este Certamen

es mantener viva las costumbres y tradiciones de nuestra Málaga y el hermanamiento entre todas las Entidades agrupadas.

B) NORMAS GENERALES:

- Los Belenes presentados por las Entidades, deberán estar expuestos dentro del local social de la Entidad.
- La extensión del Belén será a juicio y posibilidades de cada Entidad, no se tendrá en cuenta la pro-

cedencia de las figuras, pueden ser aportadas por particulares o propiedad de la Entidad.

- Se valorará la laboriosidad y detalles del Belén, no teniendo en cuenta el ambiente festivo y adornos del entorno.

• Se valorará presencia de detalles con elementos malagueños.

- Específicamente se puntuará:
 - Imagen y ambiente general del Belén: valorándose la proporcionalidad y puesta en escena tanto de las construcciones como de las figuras y complementos.

- Iluminación: adecuación de la iluminación a las escenas.

- Innovación: Nuevos elementos que aporten personalidad propia al Belén respetando la tradición del mismo.

• Las Entidades que deseen participar, tendrán de plazo para comunicarlo a esta Federación, hasta el viernes 29 de Noviembre.

C) PREMIOS:

• Se hará entrega de Premios y Trofeos para las siguientes categorías:

- Primer Premio, Trofeo y 500 euros.
- Segundo Premio, Trofeo y 300 euros.
- Tercer Premio, Trofeo y 200 euros.
- Premio Especial del Jurado, Trofeo.
- Belén Más Tradicional, Trofeo.
- Los premios no podrán quedar desiertos.

• La Entrega de Premios, se efectuará en el Teatro Miguel Cervantes, el domingo día 15 de Diciembre a las 19:00 horas, coincidiendo con la FINAL DEL XXVI ENCUESTO DE PASTORALES 'Memorial Paqui Montes', debiendo de estar todas las Entidades participantes

representadas.

• La Entidad que no esté representada en la Entrega de Premios del punto anterior, no tendrá derecho al Trofeo y Recuerdo por su participación.

D) DEL JURADO:

• El Jurado estará compuesto por personas imparciales, cualificadas en arte, cultura, decoración, diseño, etc.

• El Jurado será designado por esta Federación y no podrá pertenecer a ninguna Entidad Agrupada.

• El jurado contará con el Asesoramiento de la Asociación Belenista de Málaga.

• El Jurado lo formarán tres personas, siendo una de ellas portavoz del mismo.

• El Jurado puntuará según los siguientes criterios, hasta un máximo de 10 puntos:

- La imagen y ambiente general del Belén según las características antes dichas será valorada de 1 a 5 puntos, de menos bueno a excelente.

- La iluminación será puntuada de 0 a 3 puntos, de menos bueno a excelente.

- La innovación será puntuada de 0 a 2 puntos de menos bueno a excelente.

• El jurado realizará todas las deliberaciones y puntuaciones guardando la confidencialidad de las mismas y solo entregará a la organización el resultado final de los premios.

• La decisión del Jurado será inapelable.

NOTA: La organización se reserva el derecho de modificar cualquier punto, en interés de dicho concurso.

CADA DOMINGO ENTÉRATE DE
TODO EL CORAZÓN DE LA **SEMANA**



Dispositivos ambas publicaciones por separado a su precio habitual.

TODOS LOS DOMINGOS DISFRUTA DE LA INFORMACIÓN
MÁS COMPLETA Y DE LAS MEJORES EXCLUSIVAS

SUR



Belén de la Peña La Biznaga, primer premio en 2024.

MEMORIAL JOSÉ MARÍA MARTÍN CARPENA

XXXIII Concurso de Belenes



INSCRIPCIONES HASTA EL 29 DE NOVIEMBRE DE 2024
ENTREGA DE PREMIOS EL 15 DE DICIEMBRE DE 2024
TEATRO CERVANTES, 19 H.

Organiza:



Patrocina:

málaga



Ciudad
de Málaga

• FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS, CENTROS CULTURALES Y CASAS REGIONALES 'LA ALCAZABA'

Intercambio de folclore español y búlgaro el próximo 22 de noviembre en Alozaina



El folclore búlgaro ya estuvo presente en el Festival Internacional de Folclore (FIFMA) organizado por la Federación Malagueña de Peñas.

• LA ALCAZABA

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', dentro de su Programa de Visitas Culturales a la Diputación de Málaga que mantiene con la Diputación, organiza para el próximo 22 de noviembre una actividad en la localidad malagueña de Alozaina.

En concreto, se realizará un Intercambio de Folclore de España y Bulgaria, en colaboración con 'Estreya' Centro Cultural Búlgaro-Español y el Ayuntamiento de Alozaina.

Así, desde las 19 horas en la plaza de la Constitución de este municipio (en caso de lluvia se trasladará al Pabellón de Deportes), se ofrecerán las actuaciones del Grupo 'Kapantsi' de Popovo (Bulgaria), el Grupo Folclórico 'Zora' de Orizare (Bulgaria), la Escuela Municipal de Danzas de Alozaina y la Asociación Folclórica Cultural 'Juan Navarro' de Torremolinos.

Para facilitar la asistencia de los miembros de las entidades federadas, desde la Federación Malagueña de Peñas se pone a disposición del colectivo dos autobuses para hacer el desplazamiento de forma gratuita.

La salida está programada a las 16 horas desde el Ayuntamiento de Málaga, realizándose una parada en la Comisaría Provincial de la Policía Nacional. El regreso será a la conclusión de las actuaciones.

Todos los interesados (hasta un máximo de cuatro personas por entidad), deberán reservar sus plazas comunicándolo a través del correo electrónico secretariogeneral@femape.com. En caso de haber plazas disponibles, se comunicará para poder ampliar el cupo de participantes por entidad.

Una vez completado el aforo de los dos autobuses no se admitirán nuevas inscripciones.

Será una magnífica oportunidad de conocer mejor nuestra provincia y el folclore de otra zona de Europa.

SEAT

Automóviles Rueda

Málaga - Antequera - Vález Málaga

**300€ de
Descuento**

**Para Socios
de FEMAPE**





Programa de visitas culturales a la Provincia de Málaga 2024

Intercambio de folclore español y búlgaro

Grupo "KAPANTSI" de Popovo - Bulgaria
Grupo folclórico "Zora" de Drizare - Bulgaria
Escuela Municipal de Danzas de Alozaina
Asociación Folclórica Cultural "Juan Navarro" de Torremolinos

Presentado por "ESTREYA" Centro Cultural Búlgaro-Español

Alozaina, 22 de noviembre de 2024, 19 h.

Plaza de la Constitución
(en caso de lluvia se trasladará al Pabellón de Deportes)



Servicio de bus
Inscripciones: secretariogeneral@femape.com

Colabora:  Ayuntamiento de **Alozaina**



Patrocina:  Diputación Provincial de Málaga

• SOCIEDAD



Raquel Framit estuvo acompañada durante la gala por la Orquesta de Guillermo Carretero, el Ballet de José Lucena y el Coro de la Hermandad del Rocío. FOTOS: Juan Antonio Romero Núñez



El alcalde felicita al pintor Antonio Montiel, uno de los grandes impulsores de la Gala del Teléfono de la Esperanza.



Cuidada puesta en escena del 'Tributo a las eternas' de Raquel Framit.

Raquel Framit se luce en la Gala del Teléfono de la Esperanza

• LA ALCAZABA

La cantante Raquel Framit protagonizaba el pasado 29 de octubre la Gala del Teléfono de la Esperanza de Málaga, con un 'Tributo a las eternas' en el que estaba acompañada por el ballet de José Lucena, la orquesta del Maestro Guillermo Carretero y el Coro de la Hermandad del Rocío de Málaga.

Este evento, que llegaba a su XXIX edición, era presentado

por el pintor Antonio Montiel; gran impulsor de esta gala que reunía a muchísimos aficionados y autoridades como el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre.

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' mostraba su respaldo a la Asociación Internacional Teléfono de la Esperanza de Málaga con la presencia de su presidente Manuel Curtido.



La Federación de Peñas estuvo representada en la gala.

27 Encuentro de Pastorales

Organiza:



Patrocina:

málaga



Memorial Paqui Montes

Domingo 15 de diciembre de 2024

Pasacalles: 17 h.

T/C Teatro Cervantes: 19 h.



• ENTIDADES FEDERADAS


La Fiesta de la Peña Costa del Sol contó con una representación de directivos de la Federación.



Fiesta en el Centro Cultural Renfe.



La sede de la Peña Los Penosos, repleta de niños.



Halloween también llegó a la Casa de Álora Gibralfaro.



Fiesta de Halloween en la Peña La Paz, donde también hubo Fiesta de las Castañas.

Una noche de Halloween para niños y mayores


• LA ALCAZABA

La Fiesta de Halloween está cada vez más asentada en nuestra sociedad, y las peñas de Málaga no son ajenas a ella. Este 2024, una vez más, se habían organizado diversas actividades como bailes o pasajes del terror para niños y mayores.

Compartimos una selección de imágenes de algunas de las fiestas de Halloween que se han celebrado en entidades integradas en la Federación Malagueña de Peñas.



Manuel Curtido acompañó a los socios de la Peña Finca La Palma.

• PEÑA CULTURAL MALAGUISTA DE CIUDAD JARDÍN

Escudo de Oro de la entidad al presidente Manuel Curtido

• LA ALCAZABA

La Peña Cultural Malaguista de Ciudad Jardín tenía programado para el fin de semana pasado la conmemoración de su aniversario fundacional.

Para ello, se había organizado una excursión a tierras almerienses, donde compartir días de hermandad y compañerismo entre todos los integrantes de esta entidad federada.

El sábado 2 de noviembre, en el transcurso de una fiesta, se hacía pública la concesión de su Escudo de Oro al presidente de la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', Manuel Curtido, que expresaba la gratitud a la junta directiva de la entidad que preside Pepi Vidal.



La presidenta Pepi Vidal hacía entrega del Escudo de Oro al presidente del colectivo peñista.

• ALHAURÍN DE LA TORRE

Recuerdo a las víctimas en el día de Todos los Santos

• LA ALCAZABA

Como cada 1 de noviembre, Día de Todos los Santos, la Corporación Municipal de Alhaurín de la Torre, con su alcalde a la cabeza, Joaquín Villanova, visitaba el Parque Cementerio del municipio. En el Monumento en homenaje a todas las víctimas de la Guerra Civil española, se hacía entrega de un centro flo-

ral como gesto simbólico. Este año se ha recordado a las víctimas que ha dejado las inundaciones en nuestro país y, para ello, uno de los centros depositados representaba a la bandera de la Comunidad Valenciana, la región más afectada. La Federación Malagueña de Peñas estuvo representada en este acto por su vicepresidente Rafael Galán.



Acto celebrado en el exterior del cementerio de Alhaurín de la Torre.



VIAJA AL JUBILEO COFRADÍAS ROMA 2025 CON IAG7 VIAJES

5% DESCUENTO PARA SOCIOS*

* Para socios de la Asociación de Peñas.

Contacta con nosotros:
jubileoroma2025@iag7viajes.com




• PEÑA PORTADA ALTA

II Juegos en Homenaje a Pedro Gallego



Participantes en estas jornadas de juegos.

• AGRUPACIÓN CULTURAL TELEFÓNICA

Viaje por tierras murcianas

• PACO NÚÑEZ

Del 21 al 25 de octubre, un numeroso grupo de socios y socias de la Agrupación Cultural Telefónica, entidad perteneciente a la Federación Malagueña de Peñas, tuvo la ocasión de girar una visita por tierras murcianas.

En primer lugar se visitó la barroca Lorca para luego, en un famoso restaurante de la localidad, dar buena cuenta de una

“mariscada a lo bestia”, tras la cual se procedió al alojamiento en un espléndido hotel de la Manga del Mar Menor.

En los días sucesivos se visitó la castrense Cartagena, las Erosiones de Bolbueno, Mazarrón, la propia capital, Murcia. También se llevó a cabo el traslado a la alicantina Santa Pola para desde allí embarcar y llegar a la isla de Tabarca, única isla habitada de la Costa Blanca para al regreso visi-

tar a la Patrona de Murcia, la Virgen de la Fuensanta.

Por último no podía faltar la asistencia a Caravaca de la Cruz en su Año Jubilar y acercarse a la Basílica-Santuario, asentada al pie de una colina, sobre la que se eleva un castillo construido en el s. XV.

Terminado el recorrido un restaurador almuerzo y de vuelta a Málaga, para organizar un nuevo viaje.



Imagen del grupo de los socios de la Agrupación Cultural Telefónica en su viaje a la Región de Murcia.

• LA ALCAZABA

La Peña Portada Alta está celebrando sus II Juegos en Homenaje a Pedro Gallego en diferentes categorías.

De este modo, se cuenta con la participación de 16 mujeres en la rana femenina y 20 hombres en la rana masculina

La disciplina de parchís femenino cuenta con 18 participantes, y otros tantos entre hombres y mujeres en parejas por libre.

Por otra parte, desde esta entidad perteneciente a la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales ‘La Alcazaba’ se ha presentado el cartel de la comida del 48 Aniversario de la peña, programada para el 23 de noviembre y que servirá de homenaje de despedida de la actual presidenta María del Carmen Gallego.



La rana es una de las disciplinas en juego.

• PEÑA LA PAZ



La presidenta de la peña y el de la Federación, con el jurado.

Avanza hacia su final el XXXIX Certamen de Copla

• LA ALCAZABA

La Peña La Paz continúa desarrollando la primera fase de su XXIX Certamen de Copla ‘Costa del Sol’ en su sede.

Ya se han celebrado tres de las cuatro semifinales previstas, de forma que se cerrará el 10 de

noviembre.

A partir de ahí, será el jurado el que determine los nombres de los clasificados para la final.

Esta gran cita está anunciada para el 2 de diciembre en el Teatro Cervantes, estando en juego importantes premios y el prestigio de este tradicional certamen.

• CENTRO CULTURAL FLAMENCO LA MALAGUEÑA

Crónica del mes de octubre

• PEPE ESPEJO

Comenzamos las actuaciones el día 4 con motivo del evento "De Peña en Peña", organizado por la Federación de Peñas Flamenca de Málaga, en homenaje al cantaor "Barquerito" de Fuengirola, con extraordinaria asistencia para presenciar las actuaciones de los artistas José Manuel Fernández, al cante, y "Chaparro" de Málaga, a la guitarra, teniendo ambos una magnífica actuación, muy aplaudidos en cada palo por su generosidad de cantes y buen tono fla-

menco.

El día 18 se celebró el cumpleaños del genial palmero y amigo "Kiko de Tiriri" con la actuación del grupo Querencia que, junto a otros artistas de Málaga, hicieron disfrutar al público de una noche llena de arte, buen ambiente y cordialidad.

Por último, el día 26 tuvo lugar una brillante tarde flamenca con aforo completo y el almuerzo mensual a base de berzas con pringá. Con la presentación biográfica de Antonio Medina, actuaron Alejandro Estrada con el compás de Alberto Bueno y

Alfonso Carpio, y Pedro Carmona con el compás de Kiko de "Tiriri" y David "Azuquita", ambos con la guitarra de Luis "El Salao".

Alejandro Estrada comenzó por soleá con aires de Utrera, continuando por alegrías de Cádiz y fandango de Huelva y cerrando su actuación por bulería, recibiendo un fuerte y largo aplauso. Por su parte, Pedro Carmona comenzó su actuación por malagueñas, siguiendo con seguiriyas y bulerías por soleá y terminando por bulerías de Jerez, recibiendo también un fuerte aplauso.



Una de las actuaciones desarrolladas este mes pasado en la sede del Centro Cultural La Malagueña.

• PEÑA EL PALUSTRE

• LA ALCAZABA

La familia de la Peña El Palustre cogía las maletas y se fueron de viaje a Viena, toda ella es un gran museo al aire libre. Desde esta maravillosa ciudad hicieron un pequeño crucero por el Danubio que les llevaría a Bratislava.

Han vividos momentos lleno de cultura, entretenimientos y risas. Han sido unos días increíbles, han disfrutado mucho y todo gracias a sus guías que les ha dado una gran lección de historia de esta hermosa ciudad.

Según señalan, «nos hemos sentidos mimados y protegidos. Son grandes profesionales. Nos llevaron una noche a disfrutar de un concierto, combinado con algo de danza clásica. Y como no podía ser menos hemos degustado de la gastronomía vienesa. Y nuestra

ultima noche fue todo un espectáculo».

Desde la Peña El Palustre han quedado tan encantados, que no habían llegado a Málaga y ya pensaban en el siguiente viaje.



Imagen de grupo en una de las visitas realizadas a los enclaves monumentales de la capital austriaca.

• PEÑA EL CHAMBEL

Muy importante participación en el Torneo de Dominó

• LA ALCAZABA

La Peña El Chambel celebra el pasado 26 de octubre su Torneo de Dominó 2024, con una importante participación.

La sede de esta entidad federada en La Cala del Moral acogió esta actividad en la que finalmente se proclamaba como ganadora la pareja com-

puesta por Juan José Rebollo y José A. Montañez.

Por otra parte, del 31 de octubre al 3 de noviembre, los socios han disfrutado de una estancia en un resort de Motril (Granada).

También se adelanta que la celebración del Aniversario de la Peña El Chambel será el 30 de noviembre.



Participación en el Torneo de Dominó de El Chambel.

Inolvidable viaje de un grupo de socios a Viena

• PEÑA PERCHELERA

Tradición del barrio en la IX Fiesta de la Batata

• LA ALCAZABA

La Peña Perchelera sigue apostando por las tradiciones con la celebración el pasado jueves 31 de octubre de su IX Fiesta de la Batata Perchelera.

En el transcurso de esta actividad se ofrecía a sus socios una

degustación gratuita de batatas asadas y cocidas; así como también de castañas. Se contaba igualmente con un baile y concurso de disfraces.

También en torno a la Festividad de Todos los Santos, se realizaba una ofrenda a la Virgen del Carmen en su Rosario de Ánimas.



Socios disfrutan de la Fiesta de la Batata Perchelera.



El presidente de la Peña Perchelera, con miembros de la cofradía del Carmen.

• CENTRO ASTURIANO DE MÁLAGA

Participación en el Curso de Extensión de Asturianía

• LA ALCAZABA

La Federación Internacional de Centros Asturianos organizaba un Curso de Extensión de Asturianía en el Centro Asturiano de Alicante

El curso, dirigido a todos aquellos integrantes de Centros y Casas de Asturias de todo el país que desearan continuar con su formación en baile o instrumento tradicional, reunió a 54 miembros de las Casas de Asturias de Valencia, Alcobendas, Alcalá de Henares y los Centros

Asturianos de Madrid, Castellón, Málaga y Alicante, este último obró de anfitrión ofreciendo sus instalaciones para la realización del curso y con miembros de la Junta Directiva ayudando en la organización al Principado.

Los asistentes pudieron adquirir y aumentar conocimientos de gaita, tambor, baile y percusión los días 11, 12 y 13 de octubre de 2024 en una formación de la Escuela de Asturianía del Principado de Asturias con clases impartidas por profesorado de la Escuela Municipal de Música

Tradicional de Oviedo. El curso fue un éxito en cuanto a contenido pedagógico, además de fomentar el espíritu de comunidad.

Con esta iniciativa, la Escuela de Asturianía sigue afianzando su labor de difusión y promoción de la cultura asturiana, asegurando que sus tradiciones musicales y dancísticas perduren a lo largo del tiempo, no solo en Asturias, sino en todos aquellos rincones de España donde la presencia asturiana sigue siendo fuerte y vibrante.



Imagen de los participantes en este curso impulsado por la Federación Internacional de Centros Asturianos.

• PEÑA RECREATIVA PALESTINA

Comida de hermandad pendiente de la Feria

• LA ALCAZABA

La Peña Recreativa Palestina tenía una comida de hermandad

pendiente desde la Feria de Málaga. Finalmente, desde la junta directiva se proponía la fecha del 13 de octubre.

Los socios se desplazaban hasta un restaurante de El Puerto de la torre donde disfrutaron de una agradable jornada.



Vista general del restaurante donde se servía la comida de hermandad.

• COLABORACIÓN

• DIEGO CEANO

Todos sabemos que los malagueños tenemos una manera muy particular de nombrar a las cosas, baste con ver como pedimos un café, pues este es el caso del origen del Pitufito malagueño.

En Málaga a nadie se le escapa que un Pitufito es un bollito de pan pequeño que solemos tomar en el desayuno.

Su origen se debe a que en los bares se servían "vienas" y medios "vienas" de pan y sería Silvestre Luque, quien pensara que se podría hacer un bollito más pequeño que sustituyera a los medios "vienas", y así lo hizo, con el consiguiente éxito.

La panificadora Mateo Luque nace de la mano de Mateo Luque Salazar, el cual comenzó como industrial autónomo en el año 1964, en un bajo de calle Churrucá número 7, en una casa en la que vivían, cuatro familias. Con el paso de los años se quedaron solos en la

casa y ésta acondicionó toda la parte baja para el obrador y despacho de pan al público.

En el año 1985, sobre mayo se mudaron a un nuevo local que compraron la calle Tampa y cuando estuvo listo se trasladaron comenzando así otra aventura comercial. Esta nueva etapa, podríamos decir que se inició el 23 de septiembre, festividad de San Mateo... ni queriendo habrían podido elegir un día más apropiado.

Cuenta Silvestre, el actual propietario, que ya habiendo comenzado la fabricación de los nuevo mini bollitos de pan, él pensaba en que nombre le iba a poner a esos tiernos panecillos y fue un día que viendo la televisión donde en ese momento emitían la serie de los Pitufos, que a él se le ocurrió llamarlos como aquellos simpáticos dibu-

jos animados, al ver como uno de ellos aparecía con bollo bajo el brazo. Inmediatamente el logo de un Pitufito con un bollo bajo el brazo

y el nombre de Pitufito, se hicieron muy populares en Málaga.

Desde septiembre del 1985, se servía a los clientes de la hostelería

y el despacho propio al público, así como en el reparto a bares que esta panificadora venía y viene haciendo.

El origen del Pitufito malagueño



Pintura de Diego Ceano dedicada a la Panificadora Mateo Luque.



Logo de la panificadora con un Pitufito.

• FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS, CENTROS CULTURALES Y CASAS REGIONALES 'LA ALCAZABA'

Presentación del libro 'Relatos Para Frágiles'

• LA ALCAZABA

El pasado día 17 de octubre tuvo lugar en el Salón de Actos de la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' la presentación del libro 'Relatos Para Frágiles', de la colección, El último simio - Cuentos y Relatos que edita la Editorial Anáfora.

El autor de esta obra, Miguel Ángel Linares, presentó dicho tratado, ante un numeroso público, el cual estaba expectante desde hacía unos meses en que el autor comunicó que ya estaba editado el libro.

Este nuevo libro de Miguel Ángel Linares, está compuesto por veintisiete relatos cortos, muy interesantes y amenos que nos

hacen reflexionar sobre algunos aspectos de la vida.

Con anterioridad ha publicado con Anáfora otros títulos como, La luz de la Nostalgia e Íntimo. Además de su bien hacer literario a Miguel Ángel Linares se le conoce por ser actor de series televisivas, así como su intervención en largometrajes y spots publicitarios, además de ser presentador de diferentes programas radiofónicos. Ha sido Co-fundador del grupo de teatro En Compañía y durante algunos años viene desarrollando su faceta como guionista de montajes teatrales.

El acto estuvo arropado por un público totalmente entregado que no quiso perderse esta interesante presentación de Relatos para Frágiles.



Asistentes a este acto cultural celebrado en la sede de la Federación Malagueña de Peñas.

• FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS, CENTROS CULTURALES Y CASAS REGIONALES 'LA ALCAZABA'

• LA ALCAZABA

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' acogía en su sala de exposiciones una Muestra de indumentaria tradicional de copla y canción española.

A través de piezas de la Colección Juan Navarro, se presentaba cómo, en distintas épocas, las artistas dedicadas a los espectáculos de cante debían dominar otras disciplinas

como la interpretación y la danza.

En esta exposición se mostraban trajes, aderezos, mantones, castañuelas utilizados en espectáculos por Cupletistas, Tonadilleras y Folclóricas.

Destacaban como elementos principales: morillera de Raquel Meller, mantones de Pastora Imperio y Estrellita Castro, y el traje de Angelita Didier.

La exposición se inauguraba el lunes 21 de octubre; pudiéndose visitar hasta el jueves 24.

Muestra de indumentaria tradicional de copla



Intervención del presidente de la Federación Malagueña de Peñas en la inauguración de la exposición.



Juan Navarro y Manuel Curtido, ante una de las piezas expuestas.

Entidades colaboradoras con esta publicación:

